

**Zeitschrift:** BKGV-Information

**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband

**Band:** - (1989)

**Heft:** 10

**Rubrik:** Delegiertenversammlung des Seeländischen Sängerverbandes : 4. November 1989, Mehrzwecksaal in Ipsach

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

**Delegiertenversammlung des Seeländischen Sängerverbandes**  
 4. November 1989, Mehrzwecksaal in Ipsach

Nach der Begrüssung durch den Präsident Werner Suter, sang der Männerchor Ipsach drei Lieder. Anschliessend stellte der Gemeindepräsident die Ortschaft mit seinen 3000 Einwohnern vor. An der Delegiertenversammlung sind 35 Chöre mit 85 Delegierten anwesend. Protokoll, Jahresberichte Präsident und Musikkommission, Verbandsrechnung und Abrechnung Sängerfest Safnern wurden einstimmig genehmigt. In beiden Jahresberichten wurde das Seeländische Sängerfest in Safnern bestens hervorgehoben, speziell die tadellose Organisation und die gesanglichen Höhepunkte. Schade, dass der Reingewinn nicht entsprechend ausgefallen ist.

Bei den Wahlen wurde, anstelle von Alfred Schweizer neu Herbert Mathys in die Musikkommission gewählt. Aller verstorbenen Sängerinnen und Sänger wurde ehrend gedacht.

Jahresprogramm 1990: Seeländischer Sängertag am 10. Juni 1990 in Ins. OK-Päsident, Hugo Schärer orientierte die Delegierten über den Rahmen und hofft, dass alle Seeländerchöre teilnehmen werden. Im August 1990 wird ein Stimmbildungskurs mit Peter Lappert in Lyss durchgeführt. Täuffelen/Gerolfingen wird als Festort 1992 gewählt. Neu in unseren Verband wird der Gemischte Chor Bramberg/Neuenegg aufgenommen.

Da unsere Fahne ziemlich defekt ist, werden für die nächste Delegiertenversammlung Entwürfe und Kostenberechnungen für eine neue Fahne erstellt. Emil Schwab überbrachte beste Grüsse vom Bernischen Kantonalgesangverein und orientierte über das Schweizerische Gesangfest 1991 Luzern, ganz speziell über die Berner Kantate. Er ermunterte die seeländischen Gesangsvereine in Luzern teilzunehmen. Als seeländischer Veteranenobmann dankte es allen Vereinen, die die Veteranen rechtzeitig melden.

Mit vier Liedern vom Gemischten Chor Ipsach gesungen, fand die Delegiertenversammlung einen würdigen Abschluss.

Emil Schwab  
 Vorstandsmitglied des BKGV



Sonntag, 24. Dezember 1989 16.30-17.15

CHORMUSIK

Werke von Kodaly, Brahms, Mendelssohn und Schönberg